



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1275/2023

Chalco, Estado de México, 26 de diciembre de 2023

ATENCIÓN INMEDIATA POSIBILITA A POLICÍAS ESTATALES DETENER A DOS MENORES DE EDAD PROBABLES RESPONSABLES DE ROBO CON VIOLENCIA

- *Se atendió la denuncia ciudadana en la que se informó la presencia de los jóvenes a bordo de una motocicleta.*
- *Tras realizar los datos de identificación vehicular, el Centro de Monitorio confirmó el reporte de robo vigente de la unidad.*

Resultado de despliegues operativos trascendentales en el marco de la nueva Estrategia de Seguridad, policías estatales detuvieron a dos menores de edad probables responsables de los delitos de robo con violencia a transeúnte y encubrimiento por receptación; durante la intervención, recuperaron una motocicleta con reporte de hurto vigente.

Elementos adscritos al Grupo de Intervención Policial (GIP) que realizaban patrullajes de seguridad, fueron alertados por un ciudadano que denunció que momentos antes dos jóvenes lo amenazaron con un cuchillo para despojarlo de sus pertenencias; la víctima explicó que los individuos se trasladaban a bordo de una motocicleta, de la marca Honda, color negro, sin placas de circulación, a la vez que señaló la dirección de huida.

Conforme al protocolo de actuación, los policías estatales implementaron un operativo de búsqueda, cuando al circular sobre la avenida Solidaridad, esquina con calle Lázaro Cárdenas, en la colonia Providencia, observaron a dos sujetos que cumplían con la descripción de la parte afectada; de manera inmediata, le marcaron el alto al conductor a fin de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular.

Tras llevar a cabo la inspección encontraron entre sus pertenencias un teléfono celular con valor aproximado de cuatro mil pesos, y un cuchillo casero, con filo en sierra y mango de madera, color café, de 15 centímetros de largo aproximadamente; al cotejar la información del automotor con el Centro de Monitoreo estatal, resultó que contaba con un reporte de robo y pendiente por localizar del pasado 8 de diciembre.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Después de hacer saber que tener un vehículo robado y a petición de parte, los oficiales detuvieron a los dos menores de edad, a quienes les hicieron saber los derechos que la ley concede y junto con lo asegurado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.